



Los mejores tenistas de la Liga Municipal de Las Torres de Cotillas, premiados

El alcalde torreño, Domingo Coronado y su concejal de Deportes, Ginés Pérez Iniesta, fueron los encargados de entregar los trofeos a los deportistas locales

En la noche del pasado miércoles 20 de julio el alcalde de Las Torres de Cotillas, Domingo Coronado, y su concejal de Deportes, Ginés Pérez Iniesta, hicieron entrega en el Polideportivo Municipal torreño de los trofeos a los ganadores de la XX Liga de Tenis "Las Torres de Cotillas", temporada 2010/11, competición que se ha disputado en las pistas municipales de las citadas instalaciones locales.

Así, los ganadores han sido Pascual Meroño (categoría master), Pablo De la Calle (categoría de honor), Gonzalo Seiquer (grupo A de la 1ª categoría), Francisco Ruiz (grupo B de la 1ª categoría), Salvador Seguí (grupo A de la 2ª categoría), Policarpo Manzano (grupo B de la 2ª categoría) y Román Martí (3ª categoría).

Categoría MASTER

1º clasificado: Pascual Meroño
2º clasificado: José Ángel Sánchez
3º clasificado: Manolo Navarro

Categoría HONOR

1º clasificado: Pablo De la Calle
2º clasificado: José Fernández Ferrandis
3º clasificado: Sergio López

1ª Categoría:

Grupo A

1º clasificado: Gonzalo Seiquer
2º clasificado: Francisco Gallego
3º clasificado: Juan Carlos Pérez

Grupo B

1º clasificado: Francisco Ruiz
2º clasificado: Senador Morales
3º clasificado: Fco. Cristóbal Ruiz

2ª Categoría:

Grupo A

1º clasificado: Salvador Seguí
2º clasificado: Antonio Gracia
3º clasificado: Roque Guillén

Grupo B

1º clasificado: Policarpo Manzano
2º clasificado: José Aledo Férrez
3º clasificado: Raúl Pérez

3ª Categoría:

1º clasificado: Román Martí

2º clasificado: Javier Ortiz

3º clasificado: Alberto Bernal

